

Peligroso problema con La Caja

# “Prostis” y travestis sin condones

◆ SHIRLEY SANDÍ

ssandi@lateja.co.cr

**Las prostitutas, travestis y demás trabajadores del sexo, están con los pelos parados porque desde diciembre la Caja de Seguro les está negando los condones.**

Ellos obtienen os preservativos por medio de organizaciones como Movimiento contra el Sida, el cual los distribuye por las noches en sus lugares de trabajo.

Valezka, una de las afectadas, denunció que los condones que se venden en los comercios no tienen la misma calidad de los que ofrece La Caja. “Yo he usado de otras marcas y se rompen, estamos preocupados”, comentó. Carlos Alfaro, del Movimiento contra el Sida, quien agregó que ellos dejaron de repartir al mes unas 2500 cajas de 100 unidades. La viceministra de Salud, Lidiete Carballo, aseguró que lo que buscan es tener un mayor control sobre las entregas por lo que se está en la redacción de un convenio. Destacó que mientras tanto pueden conseguirlos en clínicas y Ebais.



ALONSO TENORIO